

Bripka Asep Laksanakan Sambang Kambtibmas Bersama Warga Cilenggang

Suhendi - TANGSEL.JURNALIS.ID

Jan 21, 2024 - 13:04

Image not found or type unknown



TANGSEL - Bhabinkamtibmas Polsek Serpong Kelurahan Cilenggang, BRIPKA ASEP, melaksanakan kegiatan sambang dan dialog dengan warga setempat pasca shalat Jumat di Masjid Al Mukminun, Jumat, 19 Januari 2024. Kegiatan ini dilakukan dalam rangka meningkatkan kemitraan antara kepolisian dan masyarakat serta memberikan himbauan terkait Kamtibmas menjelang situasi politik

Dalam sambangnya, BRIPKA ASEP berbincang-bincang dengan warga Kelurahan Cilenggang untuk mendengar langsung aspirasi dan kebutuhan masyarakat. Dialog ini merupakan bentuk upaya polisi dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat demi menciptakan situasi yang aman dan kondusif di lingkungan sekitar.

Selain itu, BRIPKA ASEP juga menyampaikan himbauan terkait Kamtibmas, mengingat situasi politik yang semakin dekat Beliau juga mengajak warga agar lebih waspada dan menjaga keamanan di lingkungan sekitar, serta bersama-sama mencegah potensi kerawanan yang mungkin timbul.

"Bersama-sama kita harus menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Mari kita saling bekerja sama, melaporkan hal-hal yang mencurigakan, dan menjaga lingkungan kita agar tetap aman," ujar BRIPKA ASEP dalam kesempatan tersebut.

Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk tidak mudah percaya dengan isu-isu yang dapat memicu ketegangan dan perpecahan di masyarakat. Semangat kebersamaan dan toleransi antarwarga sangat ditekankan agar situasi di Kelurahan Cilenggang tetap harmonis.

Kegiatan sambang ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta memberikan pemahaman dan kesadaran kepada warga tentang pentingnya menjaga situasi Kamtibmas di tengah-tengah masyarakat yang multikultural.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan kolaborasi antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat dapat terus terjalin, menciptakan rasa aman, dan mencegah potensi gangguan keamanan menjelang situasi politik di wilayah Kelurahan Cilenggang.
(Hendi)